

Para poder sacar adelante nuestra empresa tenemos unos costes implicados.

El dominio de nuestra página web, el wifi y el teléfono de la oficina serán gastos fijos que tendremos mensualmente en la empresa. La gestión será otro coste fijo, al igual que los impuestos que son una cuota que hay que pagar obligatoriamente todos los meses.

Luego tendremos costes como el de el programador web que nos creará la página con la cual nos daremos a conocer a nuestros clientes, que sera un gasto puntual.

Para el material de formación que nosotros utilizaremos en los cursos tendremos que pagar una gran cantidad al principio.

Todo será financiado con las ganancias de la empresa, pero en un primer instante los socios pondremos el dinero necesario.